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A arena montada em 
frente à Regional 
Diadema ficou lo-

tada nas noites de sexta-fei-
ra, 19, e sábado, 20, durante 
a 24ª edição do Arraiá do 
Metalúrgicos do ABC. Na 
sexta, o público dançou e 
se divertiu ao som do can-
tor Acácio, o Ferinha da 
Bahia, da dupla Gabriel e 
Robson e do músico Renê. 
No sábado, a música ficou 
a cargo do grupo Forró 100 
Preconceito e dos cantores 
Gael Costa e André Visam.

A festa contou com a 
tradicional quadrilha, co-
midas típicas e muita di-
versão para as crianças 
que tiveram à disposição 
um espaço especialmente 
montado com brinquedos 
e piscina de bolinha. 

Além dos trabalhadores 
da categoria, seus amigos, 
familiares, moradores do 
entorno e trabalhadores no 
próprio do Sindicato, diri-
gentes dos Metalúrgicos do 
ABC e o presidente Moisés 
Selerges prestigiaram a festa. 
Também marcaram presença 
o prefeito da cidade, José de 
Filippi Júnior, e a vice-prefei-
ta, Patty Ferreira.

O secretário-geral do 
Sindicato, Claudionor Viei-
ra, ressaltou a importância 
do evento e a valorização da 
cultura nordestina. “Essa é 
uma festa feita com muito 
carinho e organização para 
atender da melhor forma 
possível os trabalhadores 
e trabalhadoras da base 
e o pessoal que mora no 
entorno da Regional. É 
muito importante do ponto 
de vista cultural, da valori-
zação da cultura do forró, 
da cultura nordestina. Sa-
bemos o quanto a cultura 
pode transformar a vida das 
pessoas”. 

Claudionor lembrou 
quanto o país sofreu no 
governo passado com os 
ataques ao setor, a extinção 
do Ministério da Cultura, 
além da pandemia que foi 
um momento muito difícil 
especialmente para os tra-
balhadores da área cultural 
e enalteceu o sucesso da 
festa. 

“A festa foi 
maravilhosa, 
queremos 
agradecer 
imensamente 
toda a nossa 
categoria”

“Este momento 
é maravilhoso, 

nos ajuda a 
matar um 
pouco da 

saudade do 
nosso berço”
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“Um Sindicato Cidadão, 
um sindicato importante 
como esse tem um papel 
extraordinário de valorizar 
a cultura do seu povo, a cul-
tura da sua base. O Arraiá 
é uma prova de que nós 
temos acertado do ponto 
de vista cultural em conti-
nuar mantendo essa festa 
que a cada ano acontece 
com maior participação 
dos trabalhadores e traba-
lhadoras”. 

O coordenador da Re-
gional Diadema, Antonio 
Claudiano da Silva, o Da 
Lua, destacou o sucesso da 
festa e valorizou a partici-
pação de cada companhei-
ro. “A festa foi maravilho-
sa, queremos agradecer 
imensamente toda a nossa 
categoria de metalúrgicos e 
metalúrgicas que se fez pre-
sente nos dois dias do even-
to. Já estamos planejando 
a do ano que vem para 
que ela seja ainda melhor. 
A questão da cultura e do 
lazer também faz parte do 
nosso projeto de retomada”. 

Da Lua também agra-
deceu todos os parceiros 
que ajudaram a promover 
o Arraiá. “Nossos agrade-
cimentos também à prefei-
tura que foi essencial para 
que esse evento acontecesse 
de forma tão espetacular”. 

A CSE na Delga, in-
tegrante do Conselho da 
Executiva, Geane de Sousa 
Silva, lembrou a origem das 
festas juninas que remetem 
ao Nordeste e ressaltou a 
importância de estar junto 
aos colegas em ocasiões de 
festa e descontração, além 
das batalhas diárias nas ruas 
e no chão de fábrica. 

“O Arraiá é tradição na 
nossa cidade, que é na sua 
maioria composta por nor-
destinos e nordestinas como 
eu. Este momento é maravi-
lhoso, nos ajuda a matar um 
pouco da saudade do nosso 
berço, também é um mo-
mento de rever companhei-
ros e companheiras de toda 
categoria em uma situação 
de felicidade e descontração, 
já que muitas vezes só nos 
vemos nas batalhas do dia 
a dia”.
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Vindo do 
Midtjylland, 
da Dinamarca, 
Charles é o mais 
novo reforço do 
Timão. Valor 
negociado para 
a transferência 
do atleta gira 
em torno de R$ 
8,9 milhões.

Ainda que conte 
com Piquerez 
só em 2025, 
Palmeiras não 
planeja contratar 
novo lateral-
esquerdo. Para 
Abel, Vanderlan 
e Caio Paulista 
podem substituir 
uruguaio.
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Trabalhadores na VMG aprovam disposição de luta 
para Campanha Salarial e PLR negociado pelo Sindicato

Em Ribeirão Pires, 
os trabalhadores na 
VMG aprovaram 

disposição de luta para 
a Campanha Salarial em 
assembleia na fábrica na 
última quinta-feira, 18. “A 
mobilização já começou 
e a luta sempre continua 
porque na vida do traba-
lhador nada vem de graça”, 
alertou o coordenador da 
Regional Ribeirão Pires 
e Rio Grande da Serra, 
Marcos Paulo Lourenço, 
o Marquinhos. 

Marquinhos fa lou 
sobre a luta pela manu-
tenção dos direitos na 
Convenção Coletiva. “São 
anos resistindo porque 
os empresários querem 
tirar nossas conquistas. A 
VMG faz parte do Grupo 
3 e aqui as mulheres têm 
seis meses de licença-ma-
ternidade. Em outros lu-
gares são apenas quatro. 
Outro exemplo é sobre o 
trabalhador acidentado. É 
a nossa Convenção que ga-
rante a permanência dele 
na fábrica até se aposentar. 
É muito fácil as empresas 
manterem o equipamento 
sem manutenção, o com-

De acordo com 
o CSE (Comitê 

Sindical de 
Empresa), 
valor será 

quitado em 
duas parcelas: 

a primeira 
em outubro 
de 2024 e a 

segunda em 
abril de 2025

panheiro se machucar e 
depois a fábrica mandá-lo 
embora. É sobre isso que 
estamos falando: direitos”. 

O diretor administra-
tivo do Sindicato, Wellin-
gton Messias Damasceno, 
lembrou que a data-base 
da categoria é 1º de setem-
bro e, a um mês e meio de 
fechar as negociações des-
te ano, algumas fábricas 
ainda não terminaram as 
negociações de 2023. “Fo-
ram mais de 400 acordos 
que negociamos porque 
não houve compromis-
so nem responsabilidade 

dos grupos patronais para 
fechar a negociação na 
mesa”. 

PLR
Os trabalhadores na 

VMG aprovaram ainda 
proposta de PLR (Par-
ticipação nos Lucros e 
Resultados) por um ano 
negociada entre o Sindi-
cato e a fábrica. O CSE 
Paulo Eduardo Sousa 
afirmou que o valor será 
quitado em duas parcelas, 
a primeira em outubro de 
2024 e a segunda em abril 
de 2025. 

“Outra pauta em dis-
cussão é o convênio mé-
dico. Estamos negociando 
valores melhores condi-
ções para os trabalhado-
res e seus dependentes”, 
avisou o dirigente. “O 
Sindicato e a representa-
ção continuam lutando e 
com muito diálogo para 
garantir os direitos dos 
trabalhadores e trabalha-
doras na VMG. É preciso 
unidade para avançar 
e ser sócio e sócia dos 
Metalúrgicos do ABC for-
talece as conversas com a 
fábrica”.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
DE ASSEMBLEIA PRESEN-
CIAL DOS TRABALHADO-
RES NA MANUFATURA 
METAIS MAGNET LTDA

“O SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS DO ABC 
convoca todos os trabalha-
dores nas empresa MANU-
FATURA METAIS MAGNET 
LTDA, inscritas nos CNPJ sob 
o números 61.155.529/0001-
79, com endereço na Rua Xa-
vier de Toledo, 650 – Pauliceia 
– São Bernardo do Campo, a 
participarem da assembleia 
específica presencial, que será 
realizada, nas dependências 
da empresa, no dia 24 de 
julho de 2024, quarta-feira, às 
14h00. A ordem do dia será: 
a) Participação nos Lucros e 
Resultados (PLR);  b) Dis-
cussão e deliberação sobre 
contribuição negocial como 
recurso essencial para custeio 
desta negociação coletiva, vi-
sando à celebração da norma 
coletiva que contemple os 
interesses dos trabalhadores, 
sindicalizados ou não, da em-
presa; c) Autorização para a 
diretoria celebrar o respectivo 
acordo coletivo de trabalho 
e/ou aditamento; d) Outros 
assuntos de interesse dos 
trabalhadores na empresa. 
São Bernardo do Campo – SP, 
22 de julho de 2024. Moisés 
Selerges Júnior. Presidente.”


